
GP-RIM-0668/2024

                                                                                                            

Sorocaba, 18 de abril de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0744/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fabio Simoa Mendes do Carmo Leite e aprovado por esse Legislativo, no qual requer a aplicação

de material fresado na Estrada dos Paiffer, no bairro Caguaçu, informamos a Vossa Excelência

que, conforme esclarecimentos da Secretaria de Serviços Públicos e Obras, atualmente a equipe

esta executando a colocação de fresa asfáltica na Estrada dos Martins 2. Quanto à Estrada dos

Paiffer, no momento, não há previsão de execução, pois a pasta não possui material suficiente

para atendimento de todas as vias. 

A SERPO destaca que, não é possível estimar o valor, visto que o material

utilizado é proveniente de doação das obras do BRT, captadas por essa municipalidade. Portanto,

quanto ao material,  não há custos. Foram utilizados os maquinários de contrato existente que

executam a manutenção em vias de terra do município. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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